

新養だより No.7



改めて地域の良さを知り、体験に学んで

例年より少しゆっくりの、初雪の便りが届く頃となりました。保護者の皆様には、新養祭の発表会や作業製品販売会にお越しいただき、修学旅行や現場実習等にご協力いただき、心より感謝申し上げます。新型コロナウイルスの状況が落ち着いていることから、本校でも地域を学びの場とする体験学習や交流学習等を少しずつ再開し、県内版の修学旅行も含めて、地域の魅力を改めて知る貴重な機会になっています。これからも、本校の教育活動の発信に努め、地域の皆様との関わりを大切にまいります。

初のオンライン第45回県特Pより

10月20日(水)に、「地域と共に幸せに生きるために」をテーマとして山形県特別支援学校PTA連合会研修大会が開催されました。米養をライブ会場、各特別支援学校をリモート会場とし、全体講演では災害時における子どもたちへの対応を、3つの分科会では子どもたちへの関わり方等を学びました。本校の小林吉継 前PTA会長への感謝状は、佐藤誠PTA会長より先日の理事会で贈呈していただきました。ご多用の中でのご参加など、ご協力をありがとうございました。

～みんなのために、ありがとう～ チューリップの球根植えて、春の準備

中学部1年生と、2年B組の皆さんが、全校のみんなや新一年生のためにと、チューリップの球根植えをしてくれました。「きれいな花を咲かせよう」と、一人一人の真剣な表情がきらり！春に、色とりどりの花々が学校の玄関を彩ってくれるのが、今から楽しみです。



【お・知・ら・せ】

県庁1階ジョンダナホールで、特別支援学校紹介パネルが展示されますので、お近くへおいでの際は、よろしければご覧ください。※新養：12/23(木)～28(火)

《新養祭の親子制作より》



● 高等部親子制作
「広げよう！手の平レインボー」



● 小学部親子制作
「こじじいの木」

心をつなごう！学校間交流

小学部5・6年生の皆さんが、11月12日(金)に、升形小学校の皆さんと一緒に念願の交流学習を行い、エビカニダンスや輪取りゲーム、「とんとんずもう」などを楽しみました。素敵なイラスト付きのお手紙には、「また会えるのを楽しみにしています。」と、嬉しいメッセージもいっぱい！中学部は、11月17日(水)に日新中と第2回目のオンライン交流を行い、新養祭の動画を見ていただいたり、クイズを楽しんだり…と、Zoomの活用も有意義なチャレンジに！



● 小学部では、初顔合わせの升形小交流で、嬉しい一日になりました。

エコワーク班の野菜が おいしい給食にII

地域の皆様へ “ありがとう”を伝えよう！

美味しいうなぎ大根炒りにしていただきました。
高等部作業学習エコワーク班の皆さんから、給食用にと、大切に育てた大根のプレゼントが、調理師さんたちからいただきました。



高等部生徒の皆さんが、コロナ対応で奮闘されている県立新庄病院の皆様に、制作してきたマスクケースやアマビエの置物等の作業製品をプレゼントしました。院長先生より「応援してくれる方々がいらっしやるのだと心の励みになっています。」とお礼のお手紙もいただきました。

県立新庄病院の皆様へ